

Beschlussvorlage



Vorlagen-Nr 0065/2009

Zuständigkeit: Fachdienst 60:
Regionalentwicklung und
Planung
Vorlagen-Datum: 22.10.2009

Eurodistrikt SaarMoselle: Berufung und Wahl von Delegierten

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart	Ergebnis
Regionalversammlung	12.11.2009	Ö	Entscheidung	

1. Berufung der Delegierten der Regionalversammlung

Beschlussvorschlag:

Die Regionalversammlung beruft folgende 9 ihrer Mitglieder in die Mitgliederversammlung des Eurodistriktes SaarMoselle:

Manfred Maurer	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Michael Voltmer	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Peter Walz	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Karlheinz Wiesen	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Dr. Stephan Schmidt	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Sandra Aveaux	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Manfred Klasen	Mitglied der Regionalversammlung – DIE LINKE-Fraktion
Ralf Hektor	Mitglied der Regionalversammlung – Freie Wähler/Bürgerbündnis
Roland König	Mitglied der Regionalversammlung – FDP Fraktion

Sachverhalt:

1. Voraussichtlich wird der Eurodistrikt zu Beginn des Jahres 2010 gegründet werden können. Die Satzung ist inzwischen von den zukünftigen Mitgliedern:

- Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences
- Communauté d'Agglomération de Forbach Porte de France
- Communauté de Communes de Freyming-Merlebach
- Communauté de Communes du Pays Naborien
- Communauté de Communes de l'Albe et des Lacs
- Communauté de Communes du Warndt
- District Urbain de Faulquemont Communauté de Communes
- Regionalverband Saarbrücken

beschlossen und vom Kooperationsbüro des Vereins Zukunft SaarMoselle Avenir zur Genehmigung den zuständigen Stellen im Departement Moselle und dem Saarland vorgelegt worden. Der Eurodistrikt SaarMoselle repräsentiert mit seinen 8 Gemeindeverbänden 127 Kommunen und ca. 603.000 Einwohner.

Im Beschluss der Regionalversammlung vom 25.05.2009 wurde die Satzung des zukünftigen Eurodistriktes beschlossen. Satzungsgemäß stehen dem Regionalverband als Mitglied 31 Mitglieder in der Mitgliederversammlung des Eurodistriktes zu.

Die Regionalversammlung legte in diesem Beschluss fest, dass sowohl die gesetzlichen Vertreter des Regionalverbandes und seiner Städte und Gemeinden als auch Mitglieder der Stadträte von Saarbrücken (10) und Völklingen (1) delegiert werden sollen. Aus der Regionalversammlung selbst sollen nach diesem Beschluss 9 Mitglieder als Delegierte bestimmt werden, wobei darauf zu achten ist, dass jede Fraktion der Regionalversammlung vertreten ist.

Die Fraktionen des Regionalverbandes Saarbrücken haben für die Mitgliederversammlung des EVTZ folgende Regionalversammlungsmitglieder benannt:

Manfred Maurer	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Michael Voltmer	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Peter Walz	Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion
Karlheinz Wiesen	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Dr. Stephan Schmidt	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Sandra Aveaux	Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion
Manfred Klasen	Mitglied der Regionalversammlung – DIE LINKE-Fraktion
Ralf Hektor	Mitglied der Regionalversammlung – Freie Wähler/Bürgerbündnis
Roland König	Mitglied der Regionalversammlung – FDP Fraktion

2. Wahl der Delegierten zur Eurodistrikt – Versammlung

Die Wahl der Delegierten in die Mitgliederversammlung des Eurodistrikts SaarMoselle muss namentlich erfolgen.

Der Regionalverband Saarbrücken sowie die Städte und Gemeinden des Regionalverbandes Saarbrücken haben für die Mitgliederversammlung des EVTZ folgende Mitglieder benannt:

Charlotte Britz -Oberbürgermeisterin als gesetzlicher Vertreter der LHS

Gabriele Herrmann -Stv. Saarbrücken – CDU Fraktion

Dr. Michael Jung -Stv. Saarbrücken – CDU Fraktion

Edith Eckert -Stv. Saarbrücken – CDU Fraktion

Britta Blau -Stv. Saarbrücken – SPD Fraktion

Klaus Schroeter -Stv. Saarbrücken – SPD Fraktion

Peter Bauer -Stv. Saarbrücken – SPD Fraktion

Martin Kalkoffen -Stv. Saarbrücken – Die Linke Fraktion

Eric Barth -Stv. Saarbrücken – Die Linke Fraktion

Claudia Willger-Lambert -Stv. Saarbrücken – B'90/ Die Grünen Fraktion

Ana Isabel Klumpp -Stv. Saarbrücken – FDP Fraktion

Klaus Lorig -Oberbürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Mittelstadt Völklingen

Stefan Rabel -Stv. Völklingen – CDU Fraktion

Rolf Schultheis -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Stadt Friedrichsthal

Peter Duchene -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Großrosseln

Rainer Zibold -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Heusweiler

Stephan Strichertz -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Kleinblittersdorf

Martin Speicher -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Stadt Püttlingen

Karin Lawall -Bürgermeisterin als gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Quierschied

Klaus Häusle -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Gemeinde Riegelsberg

Hans-Werner Zimmer -Bürgermeister als gesetzlicher Vertreter der Stadt Sulzbach

Manfred Maurer -Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion

Michael Voltmer -Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion

Peter Walz -Mitglied der Regionalversammlung – CDU Fraktion

Karlheinz Wiesen -Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion

Dr. Stephan Schmidt -Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion

Sandra Aveaux -Mitglied der Regionalversammlung – SPD Fraktion

Manfred Klasen -Mitglied der Regionalversammlung – Die Linke Fraktion

Ralf Hektor -Mitglied der Regionalversammlung – Freie Wähler/Bürgerbündnis

Roland König -Mitglied der Regionalversammlung – FDP Fraktion

Peter Gillo -Regionalverbandsdirektor als gesetzlicher Vertreter des Regionalverbandes Saarbrücken